

Quand les entreprises se mettent au théâtre : Changement de Décor

04-09-2007

- Rien de tel pour épicer vos réunions et casser la routine, que le théâtre d'entreprise.
- La société Changement De Décor n'est pas à court d'idées pour vous redonner des couleurs et pimenter vos pratiques.
- De la réalisation de sketches à la scénarisation des événements phares, l'idée est de resserrer les liens, d'exprimer les non-dits et de dérider certaines cultures d'entreprises !
- Des prestations multiples, des références indiscutables... on y croit. En savoir plus